



Außenminister Don Jamieson (rechts) im Gespräch mit seinem mexikanischen Kollegen, Lic. Santiago Roel.

Kanada auf dem Internationalen Salon Paris

Neunundzwanzig kanadische Firmen werden an dem Internationalen Salon Paris (Paris International Air Show) vom 2. bis 12. Juni teilnehmen.

Die 17 kanadischen Ausstellungen in Pavillon E reichen von Avionik, Turbopropmaschinen und Weltraumausrüstung bis zu Beispielen fortschrittlicher Technologie im Herstellungsprozeß.

Außer Flugvorführungen des STOL-Flugzeugs Dash-7 wird es ein naturgetreues Modell des neuen Direktionsdüsenflugzeugs Lear 600 zu sehen geben, dessen Produktion in kurzer Zeit anlaufen wird. Vertreter von zwölf anderen Firmen werden zur Stelle sein.

Der kanadische Pavillon wird beste Möglichkeiten für Geschäftsgespräche und Transaktionen an Ort und Stelle bieten sowie einen Raum für Kontakte mit internationalen Pressevertretern.

Darüber hinaus wird ein von der Air Industries Association of Canada eingerichtetes Besucherchalet mit Blick über das gesamte Ausstellungsgelände für die Bequemlichkeit und den Komfort der Besucher und Gäste der kanadischen Luftfahrtindustrie sorgen.

Tragödie im Hohen Norden als Fernsehrama

"Dawson Patrol", ein von der Canadian Broadcasting Corporation gedrehtes Fernsehrama, handelt von dem Schicksal einer Patrouille im Norden Kanadas vor nahezu siebzig Jahren. Vier Männer der North-West Mounted Police, angeführt von Inspektor Francis Fitzgerald, verließen am 21. Dezember 1910 mit Hundeschlitten